



# 幸田ライオンズクラブ合同会報



2006～2007年度会長方針

## 会長方針

(会長の考え方とお願い)

ライオンズクラブは、メンバーが協力し運営するものと心得ています故、そのために今期クラブが何をなすべきか皆様で相談しながら出来るものから進めていきたいと考えています。

また、クラブをより活性化するには、あらゆる行事に参加して頂き意見を交わし、今後進むべき道筋を考え、検討し全員で決めなくては、ならないと思います。

現会員皆様が、今一番行うことは、会員増強とお考えのことだと思います。そのために今期会員会則委員会に会員増強特別委員会を設けさせて頂きました。私はじめ全員が委員として新しい仲間の募集に努力し、魅力のあるクラブにしていきたいと思います。

例会の出席率向上を図るために、いかに限られた時間の中で内容を充実し、有意義なひとときを過ごすことが出来るかにあります。方法は色々あると思いますが、今期は月1回例会場外での例会を設け、雰囲気を変え、楽しいひと時を語り合いながら、多くの友達を増やして頂き、互いに尊敬し、信頼らしい合えるような機会を設けて参ります。

奉仕事業は、継続事業を拡大し地域社会に共感を得られる様、進めて行きたいと思っています。

40周年につきましては、大変喜ばしいことではあります、現クラブの事情を考え、先立つ物も乏しいことでもあり、幸田町の特色を生かした奉仕、式典等を行っていくべきと思っています。大会実行委員長はじめメンバーの皆様に良い知恵をしづって頂き進めていただきますようお願い致します。

最後に幸田ライオンズクラブの会員として誇りを持ってライオンズライフを楽しんでいただければ幸いと存じます。

平成18年7月1日

幸田ライオンズクラブ 第40代会長 清水 七郎

☆ テーマ

「HAVE A GOOD TIME」

(楽しい時間を)

☆ スローガン

「BUILD-UP」

(増 強)

## 新役員紹介



40代会長 清水 七郎



幹事 磯部 文夫



会計 板倉 正利

## 例会報告

### 7月第一例会 963回 (初例会)

7月13日(木) だるま寿司にて開催。  
清水丸の出航を祝い大いに盛り上がった。  
併せて北海道で行なわれた KLG (ゴルフ) の  
取きり戦の表彰も行なわれた。



新役員：石川第一副会長 清水会長 磯部幹事



取きり戦で賞を受ける L 斎藤俊亮



談笑するメンバー

### 7月度第二例会 964回 (早朝例会)

7月27日(木) 葵ゴルフ場で朝7時30分から開催。  
例会後 KLG ゴルフコンペが行なわれた。



#### 会長の挨拶

成績は

	GROSS	Hd	NET
優勝：L 栗巣野 勉	111	40,0	71,0
2位：L 山本 勝也	85	12,8	72,2
3位：L 大野 光敏	83	8,0	75,0

\* ハンディは、新ペリア方式により行なわれた。

#### 例会風景

#### L 栗巣野 勉の司会



KLG メンバー

## アクティビティ報告

### \* 幸田町彦左まつり

7月29日（土）幸田町の「彦左まつり」が  
町商工会の主催で行なわれた。  
幸田ライオンズクラブではパレードに参加。  
薬害防止関係のパンフレットを配った。

まつりは、大勢の町民と、町のいろいろな企業の参加  
で賑わった。



パレード参加のメンバー達



パンフレットを配る・大野光敏

### \* こども会ソフトボール大会

7月30日（日）幸田町「とぼねグランド」  
で「幸田町子ども会ソフトボール大会」が開催  
幸田ライオンズクラブは優勝、2位、3位、4位  
チームにメダル（金、銀、銅）を授与した。



表彰式のメンバー



成績結果は

優勝：大草A

2位：エンゼル（横落）A

3位：坂崎A 4位：芦谷A

会長によるメダルの贈呈

熱戦の優勝戦

## 幸田ライオンズクラブテーマパーク紹介

幸田ライオンズクラブにはテーマパークとして、世界に誇る「三河椿郷」を持っています。  
それを紹介します。

本光寺三河椿郷は昭和46年に幸田ライオンズクラブ5周年記念の一つとして上田敏朗初代会長の提言により作られました。

場所はJR三ヶ根駅から歩いて僅か5分の所に、深溝松平の菩提寺として知られる本光寺があります。



当時この付近の山を切り開いて宅地造成をもくろむ気配がありました。当時のメンバーが当時の町長加藤 泉氏と計りこの付近一帯を自然公園にしようとした計画し、本光寺さんの快諾と協力を得て三河椿郷が出来上がりました。

この椿郷は以来クラブ全員で手を加え、その充実を計り幸田ライオンズクラブの、いや幸田町の「自然テーマパーク」として親しまれています。

昭和48年には幸田町では住民投票により椿が「町の花」として選ばされました。

2005年3月にボイスカウト、ガールスカウトの

皆さんが椿の本数を数えて、約700本在ることが分かりました。種類は約120種と世界に誇ります。



一子角丸



薄見白